
Sollen  die  Idioten  doch  in
ihr Unglück rennen
Aus einem Posting im Heise-Forum:
„Das Ausmaß und die Tatsache der Schnüffelei ist schon recht
heftig – was mich aber an der ganzen Sache am meisten ankotzt,
ist die Tatsache, wievielen Menschen das absolut egal ist oder
sogar  von  ihnen  befürwortet  wird.  Man  hat  ja  nichts  zu
verbergen und so.

Das  nervte  mich  schon  immer,  aber  ich  dachte:  hey,  wenn
irgendwann rauskommt wie sehr wir überwacht werden, wachen die
Leute  auf.  Falsch  gedacht.  Viele  befürworten  ja  die
Überwachung  und  freuen  sich,  daß  dadurch  total  viele
Terroranschläge auf ihre Nachbarschaft verhindert werden. Ja
ne ist klar.

Ich habe keine Lust mehr. (…) Ich habe keinen Bock mehr den
Leuten zu erklären, daß Zensur und Überwachung niemals gut
ist. Sollen doch die Millionen Facebook-Idioten und Stasi-
Befürworter in ihr Unglück rennen.“
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